



La Canciller Soledad Alvear destacó ayer las cualidades personales de monseñor Francisco Javier Errázuriz y dijo que diplomáticamente su nombramiento es una señal de la importancia de nuestro país para el Vaticano.

CANCILLER COMENZO GIRA A ROMA Y ESTADOS UNIDOS:

## Valoran Esfuerzos de Arzobispo De Santiago por la Reconciliación

● Soledad Alvear encabezará delegación nacional a investidura cardenalicia de monseñor Francisco Javier Errázuriz.

Como una señal de la relevancia que el Vaticano otorga a nuestro país interpretó la Canciller Soledad Alvear el nombramiento de monseñor Francisco Javier Errázuriz como cardenal por el Papa Juan Pablo Segundo.

Las declaraciones las hizo ayer pocas horas antes de viajar a Roma encabezando la delegación chilena que asistirá a la investidura cardenalicia del arzobispo de Santiago, que tendrá lugar mañana en la Plaza San Pedro, del Vaticano.

La ministra expresó la satisfacción del gobierno chileno por contar con un cardenal que será asesor directo del Papa Juan Pablo II y que podrá participar en la elección del próximo pontífice.

Destacó las cualidades personales de monseñor Errázuriz, especialmente su esfuerzo por la reconciliación del país. "Su palabra lúcida a fin de encontrar en muchas ocasiones espacios adecuados para el encuentro entre chilenos y chilenas que hemos estado en posiciones distintas, así como también para hacer una mirada siempre generosa", dijo Alvear.

Según ella, la investidura debe ser motivo de orgullo para todos los

chilenos, católicos y no, debido a la importancia de la Iglesia en la sociedad chilena y del Vaticano en nuestras relaciones internacionales.

Además de asistir al Consistorio, la canciller sostendrá un encuentro con el secretario de Estado del Vaticano, cardenal Angelo Sodano, con quien dijo que tratará el tema de la abolición de la pena de muerte, que fue solicitada por el Papa y que en nuestro país ya pasó el primer trámite legislativo.

La Canciller aprovechará el viaje para reunirse con el ministro de Asuntos Exteriores de Italia, Lamberto Dini. Con él buscará apoyo para las negociaciones que Chile lleva a cabo con la Unión Europea y preparará una gira que el Presidente Ricardo Lagos realizará a ese continente, aunque la fecha no se ha determinado aún.

### TLC CON ESTADOS UNIDOS

Luego de sus actividades en el Vaticano e Italia, la Canciller viajará a Estados Unidos, donde tendrá el primer acercamiento con las nuevas autoridades de la administración del Presidente George

W. Bush.

Alvear explicó que uno de los objetivos será situar al tratado de libre comercio que se negocia con Chile como una de las prioridades de Estados Unidos.

Por ello, se reunirá con el secretario de Estado Colin Powell, con quien tratará además otros puntos de la relación bilateral. En su encuentro con el representante comercial, Robert Zoellick, fijará la fecha de la tercera ronda de negociaciones del TLC, la que posiblemente se llevará a cabo en marzo en Estados Unidos.

La ministra de Relaciones Exteriores dijo que sólo después de ese tercer encuentro entre los dos países se decidirá si se contratan o no empresas de lobby. Explicó que se han recibido más de 30 ofertas en la embajada en Washington, pero que primero hay que ver cuáles son los puntos en que se necesita apoyo.

Esto, porque las empresas son muy especializadas y es distinto elegir una para apoyar el trabajo en algún estado sensible, que una especialista en temas sindicales o ambientales.